

Refinería La Pampilla recibe máxima distinción del MINAM por reducción de emisiones

- *La refinería de Repsol Perú ha sido distinguida con la Cuarta Estrella del programa Huella de Carbono Perú, del Ministerio del Ambiente.*

Lima, 24 de abril de 2025. El Ministerio del Ambiente (MINAM) otorgó a la Refinería La Pampilla el máximo reconocimiento por su gestión de gases de efecto invernadero (GEI), al alcanzar el nivel más alto, la Cuarta Estrella del programa Huella de Carbono Perú. Con este logro, la refinería de Repsol Perú consolida su liderazgo en la gestión de emisiones y en el sector energía.

Huella de Carbono Perú, desarrollado por el MINAM, tiene como objetivo fomentar la medición, verificación acreditada y reducción sostenida de las emisiones de GEI en organizaciones públicas y privadas en el Perú. Con esta distinción, Refinería La Pampilla demuestra su compromiso con la sostenibilidad al mantener una reducción constante de sus emisiones, optimizando su indicador de desempeño (inventario GEI versus producción neta).

“Este reconocimiento es un reflejo del esfuerzo continuo de nuestro equipo por operar con los más altos estándares ambientales. Reafirmamos nuestro compromiso con la transición energética y seguiremos impulsando iniciativas que contribuyan a la reducción de la huella de carbono en el país”, señaló Julián de la Calle, director de Refinería La Pampilla de Repsol Perú.

Refinería La Pampilla redujo sus emisiones de dióxido de carbono (CO₂) en más de 189.000 toneladas, en comparación con el nivel que registraban sus operaciones en el 2017. Esta disminución es equivalente a lo generado por más 120 mil autos medianos al año.